
ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 
EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS REALIZADA NO DIA 19 DE NOVEMBRO DE 

2021 
 

 
Aos dezenove dias do mês de novembro de dois mil e vinte um, às 14 horas, ocorreu 
a reunião do colegiado do Programa de Pós-graduação em Ciências Veterinárias 
(PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA) via Google Meet sob a 
presidência do professor Luis David Solis Murgas e a presença das docentes Mary 
Suzan Varaschin, Elaine Maria Seles Dorneles, Ana Paula Peconick, Nadja Gomes 
Alves, da técnica Juliana Tensol e da discente Adriana Albuquerque. Após 
aprovação da ata da reunião anterior (22/10/2021), iniciou-se a discussão da pauta 
da reunião. 1º Solicitação dos discentes: Foram aprovadas as solicitações dos 
discentes Adriana Albuquerque e Dircéia Costa para prorrogação de prazo de 
doutorado para 48 meses (após avaliado o cumprimento dos critérios do regimento). 
Aprovadas as prorrogações de prazo de defesa de Catarina Brenha (31/01/2022, 
sem bolsa), Carolina Coimbra Chagas (até 09/04/2022, não é bolsista, houve 
licença maternidade). Também foram aprovadas as inclusões de coorientação da 
discente Debora Gouveia Santos por Rodrigo Norberto Pereira; Ingrid Marciano 
Alvarenga por Samara Graciane da Costa Latgé e Gabriela Oliveira Pessoa por 
Ticiana Meireles e Antônio Carlos Cunha Lacreta Júnior. 2º Solicitação do bolsista 
PNPD: O bolsista Frederico Teixeira Corrêa enviou ofício ao colegiado solicitando 
revisão da forma de avaliação para renovação de bolsa de pós-doutorado. O ofício 
foi lido pelo Coordenador que contextualizou que inicialmente a renovação da bolsa 
foi realizada a pedido da Capes e que restavam apenas 4 meses de trabalho do 
bolsista, o que inviabilizaria uma avaliação completa, como a proposta para este 
ano. O colegiado entendeu que a solicitação do bolsista deveria ser indeferida, 
considerando que o regimento da Capes vincula ao programa de pós-graduação, a 
competência em estabelecer critérios para a renovação ou suspensão de bolsas e 
em respeito a outra bolsista PNPD que já passou pela avaliação, sob os critérios 
previamente definidos em reunião do colegiado do dia 22/10/2021. Adicionalmente, 
foi definido o dia 24/01/2022 como data para a avaliação do bolsista, uma vez que 
ainda não houve manifestação sobre o agendamento por parte do mesmo. 3º 
Processo seletivo 2022-1: O resultado preliminar foi projetado pelo coordenador, 
com a relação de aprovados e suplentes por vaga, e homologado pelo colegiado 
para publicação na data de hoje. 4º Comunicados da coordenação: O 
coordenador comunica que iniciaremos o processo de 
credenciamento/descredenciamento de orientadores do programa, que por 
enquanto, deverá ser anual. 5º Assuntos gerais: Adriana Albuquerque questionou 
sobre reembolso de participação em evento. O Coordenador comunicou que 
atualmente o reembolso (pagamento retroativo) só está ocorrendo para docentes. 
A discente Adriana, que já completou o prazo de seu mandato, se despediu dos 
membros, após agradecimentos. 6º Finalização: Às 15 horas e 45 minutos, nada 
mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a reunião. Eu, Juliana 
Tensol Pinto, lavro essa ata. A concordância dos membros do Colegiado sobre o 
conteúdo da referida ata foi registrada na reunião posterior (13/12/2021), conforme 
gravação consentida na plataforma Google Meet. 


